

**Zu TOP 3: Bericht der Stadtverwaltung zum Stand der Planung -
Jugendraum Ostheim
Vorlagen-Nr. 0815/2002**

Beschlussvorschlag i. d. F. des Ortsbeirates Ostheim v. 5.3.2002:

Herr Schomburg vom Bauamt der Stadt Nidderau (s. Anlage Protokoll) berichtet über den Stand der derzeitigen Situation vom Jugendraum Ostheim. Folgende drei Standorte können für den Bau des Jugendraumes in Frage kommen:

- zwei Gartengrundstücke hinter dem Bauhof
- Grundstück an der Hanauer Straße, Eigentümer Kahol. Kirche
- Gelände des Festplatzes (außerhalb)

Die Verwaltung wird gebeten den Ortsbeirat mit detaillierten Informationen zu versorgen, welcher dieser Standorte am schnellsten zu realisieren ist.

Beschluss:

➔ Wurde vorab als Protokollauszug für die 9. Sitzung des Jugend und Sozialausschusses am 15.05.02 verfasst.

Beschlussfassung des Ortsbeirates Ostheim:

Der Ortsbeirat Ostheim zieht nach den derzeitigen Gegebenheiten den Standort am Sportplatz gemäß Vermerk des Bauamtes durch Herrn Schomburg nach der Ortsbegehung vom 11.04.2002 vor, sofern sich nicht kurzfristig günstigere Möglichkeiten zur Realisierung des Baues eines Jugendhauses ergeben.

Voraussetzung hierfür sollte allerdings die Zusage des kurzfristigen Baubeginns und die Fertigstellung binnen Jahresfrist sein, ebenso wie die gleichzeitige Installierung von öffentlichen Toiletten.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	: 3
Nein-Stimmen	: 0
Enthaltungen	: 2

Der Beschluss wurde somit angenommen.